
 

 

 

 

 

 
 

１年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

人に優しく素直でまっすぐな子どもたち。子どもの成長を願い、たくさんのご支援を 

いただいた保護者の皆様。子どもは地域の宝と温かく見守っていただいた地域の皆様。 

学校に関わる全ての皆様のおかげで、大変充実した１年となりました。心より感謝申し 

上げます。 

 新しい年が皆様にとって、素晴らしい１年になりますように祈念いたします。 

よいお年をお迎えください。 

三川内中の２０２３年の足跡を振り返ってみよう！！！ 

 １月 生徒会役員引継ぎ式 

内海新会長に伝統ある三川内中学校の校旗が引き継がれました。最初は、そ

の責任の重さと仕事の大変さに戸惑いましたが、今では三川内中の顔として

自慢できる生徒会役員となりました。その任期も１２月末までとなります。

本当に良くがんばりましたね。ありがとうございました。 

 ２月 立志式 

決意の一文字を力強く紹介したあの日。自分の決意の言葉を覚えています

か。目標や決意があるから人間は成長できます。大谷翔平は高校１年生時に

「ドラフト１位８球団」という目標を立てて努力を続けたとのこと。皆さん

も是非具体的な目標を立てて行動してみてください。 

 ３月 卒業証書授与式 

コロナ禍の３年間を過ごした卒業生の皆さん。臨時休校などもあり、やりた

いことも制限された日々でしたね。それでも、皆さんが一生懸命に三川内の

文化を引き継いでくれたからこそ、今の学校があります。今頃は、それぞれ

選んだ道で、それぞれの輝かしい人生を楽しんでいることでしょう。 

 
４月 入学式 

２３名のピッカピッカの１年生を新たに迎え、８４名でスタートした令和５

年度。今では立派な中学生となりました。行動に節度があり、人を思いやり

行動できる立派な学年になりました。もうすぐ先輩となります。後輩から憧

れ信頼される先輩になってほしいと期待します。 

 ５月 体育大会 

「目指せ勝利～仲間とともに～」のスローガンのもと、皆の笑顔が輝いた大

会となりました。象徴的だったのは３年生の一生懸命さですね。いつも頑張

る姿で学校をリードしてくれた３年生の皆さんには感謝しかありません。受

験に向けた取組も、仲間とともに誠実に一生懸命頑張りましょう。 

 ６月 佐世保市中学校体育大会 

佐世保球場での全校応援。生徒の皆さんはどのように感じたでしょうか？試

合は勝って優勝。そして、応援する生徒の姿も素晴らしかったと他校からも

褒められ、校長としてとても誇らしい１日となりました。小さい学校だから

できる教育活動。これからも心ひとつに頑張っていきましょう。 

 ７月 ジャスティン体験入学 

暑い夏の日、プールで楽しく泳いでいたジャスティンの姿が蘇ります。最初

は、日本の文化や生活様式、言葉の違いに戸惑いながらも、最後は三川内中

学校での生活を楽しんでいました。今後のジャスティンの人生が最高にハッ

ピーになることを祈ります。来てくれてありがとう！ 



 ８月 窯焼成 

２泊３日の窯焼成。過去２年間の失敗から、今年は地域の窯元さんにも協力

を依頼し、アドバイスをいただきながら火を燃やし続けました。また、夜中

の人員不足を補うため、PTA本部役員さんにも駆けつけていただきました。

本当に有難かったです。お陰様で立派な作品が焼きあがりました。 

 ９月 親子ふれあい球技大会 

三川内地区の一体感をおおいに感じた球技大会。休日にも関わらず、多くの

保護者の皆様に参加していただき、大変盛り上がりました。本気でボールを

ぶつけ合う親子の姿にほっこりしました。この姿が、この三川内中を前進さ

せる原動力です。いつも子どもたちのためにありがとうございます。 

 １０月 合唱コンクール 

全校で歌った『栄光の架橋』、しびれましたね。限りなく少ない練習時間で

苦労しながら作り上げた歌声は、今でも心に残っています。小学校６年生に

も中学校の一体感が伝わったのではないでしょうか。３月の卒業証書授与式

においても、君たちの歌声を体育館中に響かせてください。 

 １１月 生徒会役員選挙立会演説会 

「こんな学校を創りたい」という皆の思いを、たくさん聞くことができた演

説会となりました。まずは、「いじめ」をなくし、皆が楽しく生活ができる

学校づくりを、生徒会としてどう進めるか考えてみてください。新生徒会の

始動は１月です。よろしくお願いいたします。 

 １２月 トライやる発表会 

もうすぐ三川内中の顔となる２年生。１人ひとりが堂々と職場体験学習の様

子や学んだこと、感想などを語りました。午前中のリハーサル時は、ちょっ

と不安でしたが、さすがは本番に強い２年生。個性豊かなでエネルギッシュ

な２年生がどのような学校を創っていくのか、とても楽しみです。 

２学期終業式 学年代表生徒 ２学期を振り返って （今回は１・２年生を掲載します） 

最近学級で「今年 1年を振り返って漢字 1字で表したら何？」という質問があって、私が挙げた漢字

は忙しいを表す「忙」にしました。中学生になって、小学校までの生活が一変しました。部活が加わり、勉

強の仕方も変わって、時間の使い方に工夫が必要で、頭や心、体も忙しくなってしまったからです。慣れ

てきたのは最近のことです。でも、部活や行事などに追われて、慌ただしく過ごしてきたように感じていま

したが、小学校とは違った経験をたくさんして、充実した日々を送ってきたのだなあとも感じています。 
 学級を振り返ってみても、小学校の時に比べると、嫌な思いをする人が少なくなり、様々なことに協力し

て取り組む人が増えたと思います。でも休み時間の気持ちをもったまま、授業に入り、つい授業中にもか

かわらず私語をする人が数名いました。もっとメリハリをつけることが必要だと思います。また忙しい中学

校生活をスムーズに過ごすためにも、余裕を持って、先を見て計画的に行動することが必要だと思いま

す。この 2点を意識しながら、3学期を過ごしていけたらと思います。           １年 松崎悠乃 
 私が 2学期に頑張ったことは３つあります 

 1つ目は勉強です。私は今まで、数学と社会のテストでいい点数を取れていませんでした。そこで、2学

期の期末テストでのテスト勉強は、数学と社会をメインに頑張りました。頑張った結果、目標としている点

数以上をとる事ができて嬉しかったです。勉強したら、そのぶん、結果として現れることがわかったので、

これからはコツコツ毎日、いろんな教科の勉強をして次のテストでは高い点数を取りたいです。 

 2つ目は習い事です。私はチアダンスを習っています。2学期には大会がありました。結果は残念でし

たが、次の 1月にある全国大会予選に向けて、仲間と一緒に日々の練習を真面目に取り組んでいま

す。 

 ３つ目は合唱コンクールの練習です。ときに、ぶつかったり、話し合ったりしたこともありましたが、その

困難があったからこそ、クラスのみんなが合唱と向き合い、当日は最高の合唱を披露することができまし

た。私も、初めての合唱コンクールでしたが、練習も含めてとっても楽しい思い出になりました。 

 2学期はとても充実していて、あっという間に時間が過ぎていきました。３学期もきっとあっという間で、

すぐに中学校の最高学年である３年生になります。だからこそ、３学期は、学校のリーダーとしての心構

えや、やるべきことをしっかりとやって、尊敬される先輩に、２年生のみんなで目指していきたいです。 

私自身も、これからも勉強と習い事を両立して頑張っていきたいです。          ２年 太田萌結 

 


